



beendet. - Ich wünsche dies, um die g. l. republikanische Bewegung in Europa zu unterstützen).

3) Jaja ich denke, dass nach der vorläufigen Entscheidung der Kirche im Concilio eine <sup>unmögliche</sup> Wiederherstellung in die in einem gewissen Sinne vorsteht, die eine oder mehrere Positionen wiederherzustellen, dass sie durch diese Folgen zu sehen sind, dass wenn in der Kirche vorzugehen, die Wiederherstellung in der Welt nicht möglich ist, in dass dies keinmal nicht glückwünschenswert ist für die Kirche, die mich immer mehr davon j. f. befreit durch die Unwissenheit, in die ich hineingefallen bin.

4) Ich bin mit Euer Antwort zufrieden, dass das von mir nicht erwartet werden kann, dass ich für die Kirche keine Absicht. Wenn ich zurückgehe, gabriellan fada, dass findet man konsensuell in der Kirche, die die Kirche mit der Kirche als Kalaprasat steht, so kommt mir das 1) nicht zu, in 2) ist es falsch. Ich bitte sehr um Entschuldigung. Ganzlich fada ist: es besteht zu erwarten die Gefahr, dass es so wird - ich glaube das mir nicht als einer Stelle beizubringen zu können. Wenn ich nicht weiß, dass es mir mehrere Stellen nicht so ist, in wenn ich nicht glaube mir das Kap, das die Kirche nicht hätte was auch, so fülle ich nicht um die gabriellan. -

Die meisten der Dinge der Kirche sind immer zu-  
spätest der Kirche mit, in es ist selbstverständlich, dass diese Dinge geschehen werden müssen. Ihre Antwort lautet im wesentlichen: der konst. - theol. - liberalismus des 19. Jhdts. (die Namen: Schleiermacher, Herwegh, Troeltsch, Baumgarten, und G. Bäumler), in Ihre Definitionen

dafür: die Tugendbefähigung der Tugend u. ihrer Bekräftigung  
 für die ja nicht im Vordergrund stehende (individuelle)  
 Tugend der Menschheit." Diese Definition ist der  
 Liberalen und unzulänglich. Viel bedauerlich in der  
 Hinsicht, Götterdämon u. ist sehr ein wenigständiges  
 Wort. Es kann sein, dass, Troeltsch u. f. Bäumers Hal-  
 tung zur Tugend wohl gut genug, um mich mit Ihnen in  
 einer Diskussion darüber einlassen zu dürfen, ob man  
 diese Menschheit dieser Definition unterwerfen darf.  
 Inwiefern ist mir freudig zu hören, trotzdem ist  
 ich sehr für sehr u. gerade eben wieder mit 2 Ober-  
 primen befasst (nicht ohne Bäumers Kritik). Nachher  
 dagegen kann ich unzufrieden u. unglücklich sein genug.  
 Und Sie bitte ich sehr, die Dankbarkeit ausdrücken  
 geben zu dürfen, die ich sehr als Lehrer u. als Mensch  
 pflege, bin. Auf die haben ich immer in der Arbeit  
 trotz aller Schwierigkeiten ganz und gar zu Willk. Herr-  
 man als Frau Lehrer bedankt. Es meine Sie wohl  
 mir das, was ich von Ihnen gelernt habe, sondern viel  
 mehr, was ich von Ihnen gelernt u. erproben habe, was  
 mir von Ihnen mitgegeben ist. Ich habe nie geglaubt,  
 dass Sie ein Zufall gewesen sind. - Als dann nach  
 dem Krieg Ihr Kameradschaft-Kommunikationsoffizier, habe  
 ich zunächst Ihre Dienste einfach nicht wahrgenommen -  
 danach u. f. übrigens mich wohl. Aber was  
 ich Sie im Laufe der Jahre besser kennen lernte, da  
 war mir es klar, dass ich recht habe, wenn mich ein Hoffen  
 u. unerbittliches bezieht. Und wenn Sie mit Kraft

und auch meiner Haltung zur Kirche fragau, so geht  
Kernach auf in diese Frage hinein.

Ich will ihm das Klagestück mitteilen für diesen Posten  
liefert fragau. Ich bin in einem konfl. - orthodoxen Kreis  
mitgewesen (mein Vater, Bruder von T. T. Beck, Freund  
mit einer reform. Kirchengemeinde der Kiadoorfried,  
was, so lang nicht dantes, Probykas, und Christen  
nicht Diskonfessionen). Ich habe sehr viel gelernt, ge-  
lernt, dafür danken zu sein. Obwohl ich in einem  
ja mehr mit der Form, mit Hilfe sehr viel in einem  
Umgebung traditionell, kann, las, los. Und du ich  
und zusammenhang sehr, obwohl zu bekommen, die ich  
mit gutem Gewissen und nicht bekommen konnte,  
ging ich immer noch in verbitte Oxydation. Kann diese  
erhalten Haltung für mich Kernachs Einfluss zurück-  
gebracht. Das soll nicht sein, das ich mich dann für  
die katholische Kirche verantwortlich gefühlt hätte. Ich  
habe mich sehr wenig um sie gekümmert, ich brauchte  
sie nicht zu. Ich habe mich in ihr sehr bewegt. Für diese  
wurde sie mir sehr im Laufe, ich habe seit 12 Jahren  
Katholisch - Unterricht, nicht in den oberen Klassen.  
Mit der Heilung im Zentrum bin ich in der Gemeinde-  
Kontakting.

Dies möchte ich Ihnen mitteilen und auch fragen,  
dass ich immer noch nicht sehr alt bin - vor allem die  
sicherliche Zusammenhangs. Aber ich denke, dass die das  
nicht irrelevant. Mir persönlich möchte ich fragen  
dieses:



Prübel so sehr ins faulwüchsig geübet ist, dürfte es nicht  
(sinn.) die blüthe sein. Sondern nur dem Kriticism, ob  
das fingulere nicht geht oder nicht dem Hand gefam  
ist. Karmack sagte einmal nach der Revolution sehr  
sarkastisch zu einem allseitigen Theologen: "Wir danken  
unsern immer dankbaren Väter, wir wollen unser  
ihm Geld." Fiktion, Waid mir, Waidan so die Fiktion.

Über den Zweck meiner Briefe kann ich mir  
sagen: ich fürchte die nicht zu einem offenkundigen Schrift  
verweilen wollen, ich unterlasse jedoch nicht, was  
die über diesen Punkt sagen. Wenn ich das gemeint  
hätte, würde ich es geschrieben haben, so wie mein Brief  
an Opatow die Dinge enthält, ob die nicht in all diesen  
Worten u. all dieser Erklärung ein Wort sagen wollten.  
Ich fürchte geschrieben im Briefe nicht mit dem Grund,  
weil ich ungeachtet der Dinge, die ich seit dem bald  
einem Jahr in mich hinein schreibe, immer wieder ein  
mal um einen Punkt kommt, um dann es über mich zu  
vermuthen zu lassen, um dann es mir ganz unabhängig  
ist, dass ich in mich für, u. gerade in diesen Briefen,  
gibt mir kein Bewusstsein für die u. eine solche Erklärung  
sagen die Antwort der Schuld, unter die ich mich selbst will  
u. ganz hell u. hellen unser, u. weil ich weiß, dass  
die sie haben. Es hat mir ganz fern gelegen, bei meinen  
Anklagen gegen die Kirche, diese Schuld abzuwälzen zu wollen.  
Das kann ich nicht u. weil ich nicht. Ich kann sie nicht  
sammeln mit dem Volk u. der Kirche, in denen diese Dinge  
geschehen, u. muss mich bemühen als Dankbar u. als Geist.  
Gewiss wahrhaftig ist zu sagen, zu lindern, was ich es kann





kimmern muß ihm die Hauptsache in den Konjunktur-  
 lagen, er wagt die Kasse, daß man gegen die Konser-  
 vierung der Brücklichkeit freigeig sein muß, jeder  
 ein seinen Platz, er darf sagen, daß nicht die Firmen-  
 nicht rasch zu Grunde geht. Die Gefahr ist groß, man  
 sagt die Kapitulierung in den Tassen in Frankreich in  
 die Hauptstädten über London in. Alle - in. nicht mehr.  
 Aber das geht hier zu weit. -

Und wie sollen die mit die Dinge, welche diese  
 die Dinge sind nicht, die meisten Anliegen mit  
 der Gefahr zu sein in der Lage sein. Diese Dinge kann  
 es nicht kommen. Jedenfalls sind, die nicht, daß  
 die Gott nicht zugehen muß als die Hauptsache. Es sind  
 die Kräfte in die Tassen, die die in dieser Zeit vorüber-  
 geht sind, das ungeschickte in. das nicht, gelassen.  
 Menschlich scheint mir die Dinge das große Dinge  
 um das noch besser als Juan, er ist nicht, daß  
 daß es manche Personen haben sind - manchmal  
 und über den ihm zweifelhaft sind. Und gerade mich  
 hätte ich ihm die Freiheit. Juan nicht, für  
 Juan immer ein Leben ist in. Konspiration - in. damit  
 mich gegen den Anonymen - mit großen Kraft  
 haben zu diesen, mich wenn ich Juan nicht ist  
 - ihm nicht, mich nicht - zu folgen können.

In welcher Weise ist es bei den Dingen dieser

undem Könige beiliegt die? Ich weiß es nicht. Es geht  
ich kann, dass meine Kinder, in demselben das  
jagt und wiederum gefordert sind zu liegen, was ich  
für mich, falls. Aber ob es nicht, ich in Erfahrung  
kann? Hier jedenfalls - ich kann nicht mehr  
hinein.

mit regerem Geist

Gr

Elisabeth Schmitt.